

Colombia y España acuerdan trabajar por la igualdad



Foto: Cepal

Bogotá, 12 nov (RHC) La vicepresidenta de Colombia, Francia Márquez, y la ministra de Igualdad de España, Irene María Montero, acordaron hoy impulsar la cooperación en promoción de la igualdad.

En tal sentido firmaron hoy un memorando de entendimiento para proveer un marco básico y, además, para impulsar las políticas dirigidas a hacer real y efectiva la equidad entre mujeres, hombres y todas las identidades de género.

El documento también apunta a la prevención y erradicación de las distintas formas de violencia contra la mujer, así como la eliminación de toda práctica de exclusión sea por sexo, origen étnico-racial, religión o ideología, orientación sexual, edad, capacidad especial o cualquier otra condición o circunstancia personal, social o cultural.

La vicepresidenta expresó que todas las mujeres merecen vivir en condiciones de igualdad y equidad.

«Es fundamental hacer un trabajo articulado y aunar esfuerzos nacionales e internacionales, para garantizar esos derechos tanto a las mujeres, pero también a la población LGBTIQ+ y población con discapacidad, necesitamos cambiar la vida de estas personas», expresó.

Señaló que la igualdad y la equidad entre todas las identidades de género serán una realidad en Colombia.

Las altas mandatarías de Colombia y España decidieron, de conformidad con sus leyes y reglamentos, suscribir el Memorando de Entendimiento donde se comprometen a revisar y avanzar en todos los aspectos vinculados a las relaciones bilaterales, e intercambiar puntos de vista sobre cuestiones de interés común en estos temas.

El enfoque central será la promoción de la cooperación en cinco competencias fundamentales como promover la colaboración en materia de igualdad de trato y de oportunidades entre mujeres y hombres y el fomento de la participación social, política y económica de las mujeres.

Además, contribuir a la satisfacción de las necesidades específicas de ambos países en el marco de la igualdad, la lucha contra la violencia hacia las mujeres, así como la sensibilización de la sociedad en estas materias.

Incluye la posibilidad de compartir y apoyar las estrategias, diseñadas en cada país, para desarrollar políticas públicas que contribuyan a la promoción de la igualdad entre mujeres y hombres, con particular atención a la necesidad de acabar con la desigualdad.

El documento firmado contempla la potencialidad de promover, llevar a cabo y evaluar iniciativas comunes, tanto para la aplicación de medidas a nivel interno de los estados, como jcm/otf

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/304771-colombia-y-espana-acuerdan-trabajar-por-la-igualdad>



Radio Habana Cuba